

Embajador Enrique Bernstein al presentar nuevo libro

## "Chilenos debemos agradecer a S.E. haber evitado guerra con Argentina"

Su "especial gratitud y reconocimiento al Presidente de la República, Capitán General Augusto Pinochet Ugarte, la que todos deberíamos tener hacia S.E. por haber evitado una guerra fratricida con Argentina", expresó ayer el ex embajador Enrique Bernstein Carabantes, al agradecer la presentación del cuarto volumen de los "Recuerdos de un diplomático", referido a la mediación del Papa Juan Pablo II.

Destacó, asimismo, que quienes conformaron la representación diplomática chilena

ante el Santo Pontífice, jamás podrán olvidar las reuniones que tuvieron con el Primer Mandatario en las cuales pudieron apreciar "su visión de futuro, la tranquilidad para enfrentar las distintas situaciones y la paciencia frente al largo proceso, virtudes que aparecen cuando realmente se lucha por la paz".

Agradeció también Enrique Bernstein, a Dios, "por permitirme servir la causa de la patria, los intereses de Chile y ayudar a sentar las bases de un entendimiento con Argentina".

al Papa Juan Pablo II y a sus asesores y representantes y rindió un especial homenaje al Cardenal Antonio Samoré.

### HECHO SIGNIFICATIVO

La ceremonia de presentación del nuevo libro del ex diplomático chileno, se efectuó al mediodía de ayer en la Academia Andrés Bello, donde su autor es profesor de la cátedra de Práctica Diplomática. En el acto, estuvieron presentes el subsecretario de Relaciones Exteriores, coronel Ramón Valdés, diplomáticos y jefes de misión de los distintos países acreditados ante el Gobierno de Chile, como igualmente representantes "del mundo intelectual y político".

Fue el director de la Academia Andrés Bello, embajador Fernando Zegers, el encargado de presentar este cuarto tomo de "Recuerdos", que calificó como "la mejor enseñanza para os alumnos de esta academia, pues muestra a caballidad —dijo— la verdadera dimensión de la diplomacia profesional, siempre importante pero aún más para un país vinculado por historia y destino al mundo exterior".

En cuanto al libro mismo, señaló que éste muestra la Mediación Pontificia que "uno de los hechos más significativos de este siglo para Chile, Argentina y todo la América Latina, que evitó una guerra entre estos países y edificó con el Tratado de Paz y Amistad de 1984, las bases de una convivencia armónica y permanente".

Constituye también, finalizó, uno de los casos más importantes de solución de controversias que estudian academias y catedráticos "y representa, como lo postulan en este libro el Sumo Pontífice y el propio autor, un hecho providencial que manifiesta la intervención divina".



El embajador Enrique Bernstein, junto a su esposa, Marta Letelier de Bernstein, reciben la felicitación cariñosa del director de la Academia Diplomática, Fernando Zegers, en un homenaje al que se sumaron todos los presentes, encabezados por el subsecretario de Relaciones Exteriores, coronel Ramón Valdés.

## "Chilenos debemos agradecer a S. E. haber evitado guerra con Argentina" [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"Chilenos debemos agradecer a S. E. haber evitado guerra con Argentina" [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)